

SINALOA

Fitch confirma nota crediticia

La agencia ratificó en "A+(mex)" la nota de la calidad crediticia del estado, con perspectiva estable.

Argumentó que los factores positivos que apoyan la evaluación son un desempeño adecuado de las finanzas públicas, generando bajos déficit en los últimos ejercicios, los cuales son financiados con recursos crediticios.

También, agregó, beneficia a la entidad la generación de ahorro interno apropiado para el nivel de calificación, niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda manejables, con buenos términos y condiciones de los créditos. *(Notimex)*